



Piden diputados federales presencia de consejeros del INE

Después de considerar que el presupuesto (13 mil millones de pesos) solicitado por el INE para la elección judicial es excesivo, legisladores federales que integran la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública Comisión adelantaron que pedirán la presencia de consejeros para solicitarles justifiquen cada rubro.

En conferencia de prensa, Merylyn Gómez Pozos, legisladora de morena y presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, dijo que la cifra que la cantidad que piden es equivalente a un año del programa sembrando vida y jóvenes contrayendo el futuro, por razón no es apropiada la cantidad del INE.

Agregó que tampoco está descartado que se puede realizar una jornada digital, lo que implicaría todavía un menor gasto, pues hay una iniciativa presentada por el Partido del Trabajo (PT) para realizar de esta manera las jornadas electorales.

Por lo que el presupuesto que autorizaría la Cámara de Diputados al Instituto Nacional Electoral (INE) para la elección judicial toparía en 8 mil millones de pesos.



<https://lineapolitica.com/piden-diputados-federales-presencia-de-consejeros-del-ine/>